

文部科学大臣賞を受賞した真謝紀香さんの作品「でつかい魚みいつけた！」



水辺の風景画コン

真謝紀香さん



真謝紀香さん（小）文科大臣賞

西表島＝竹富
は1日、第23回全国児童水辺の風景画コンテストの文部科学大臣賞に竹富町立上原小学校6年の真謝紀香さん（12）の作品を選出

読んで
学べる
NIE

西表島＝竹富

は

真謝紀香さん（小）文科大臣賞

したと発表した。コンテストには6472点の応募があり、最高賞の大臣賞（文科、国交、環境、農水）は4作品が選ばれた。

真謝さんは「でつかい魚みいつけた！」と題し、ことし6月に西表島の大見謝川で行われた魚巻き集会の様子をカラフルに描いた。魚巻き集会は人が仕掛けた網に掛かった魚を子どもが捕まえる行事で、真謝さんは毎年、学校の友だちや家族と参加しているという。

審査員は「子どもたちが自然の中で生き生きとした笑顔を見せて魚を捕る様子が描かれている。全國の子どもたちがこの絵のように笑顔で活動してほしいという思いを込めて選んだ」と評価した。真謝さんは「大きな魚が捕れてうれしい様子を描いた。初めて大きな賞を取ったのですごくびっくりした」と喜びを語った。